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おめでとうございます

標茶剣道スポーツ少年団が、第51回釧根地区中学生新人戦大会�
兼第40回釧根地区小学生大会の結果報告に役場を訪れました。
中学生の部では男女共に団体戦で準優勝、個人戦では岡村采音さ
ん（標茶中２年）が３位、小学生の部では男女共に団体戦３位、
個人戦では大塚萌瑠さん（標茶小５年）が３位入賞を果たしまし
た。また、令和２年度優良少年に妹尾藍翔さん（標茶中３年）が
選ばれました。
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ありがとうございます

釧路地区郵便局長会（佐藤太一会長）が新型コロナ
ウイルス沈静化の願いを込めて、疫病をおさめると
伝えられる「妖怪アマビエ」のオリジナルフレーム
切手を作成し、町に寄贈してくださいました。

12/16

「子どもと学校給食調理員との調理実習会」が沼幌
小学校で行われました。この調理実習会は、子ども
たちに毎日の給食について理解を深めてもらおう
と、毎年町内の小中学校を対象に行われています。
今年は沼幌小学校の３〜６年生が、学校給食調理員
と一緒に「星空の黒牛を使ったビーフカレー」と「フ
ルーツ白玉」を作りました。

みんなでおいしく調理できました12/21

第６回まちづくり町民講座が開催され、講師にワー
クショップデザイン�describe�withの髙橋優介
代表を講師に招き講演が行われました。髙橋氏は
「SDGs(持続可能な開発目標)を理解して、一人一
人が身近な問題や課題に意識し取り組むことによっ
て、社会全体や地球環境の問題解決に貢献すること
ができる」と話されました。

まちづくり町民講座が開催されました12/17

地区予選を突破し、全道中体連へ出場を決めた標茶
スケート少年団と、第39回北海道中学生新人バド
ミントン競技選手権大会へ出場を決めた虹別中学校
バドミントン部が、その報告に役場を訪れました。
選手たちは「自分たちのベストを尽くせるよう頑張
ります」と意気込みを語りました。
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活躍が期待されます


